

# Cazador Guardia de Honor del Generalísimo Príncipe de la Paz

Ref. 3a-1805-A

Época Carlos IV

Cazador de la Guardia de Honor del Generalísimo Príncipe de la Paz. Como guardia personal del valido D. Manuel Godoy, también se le conocía como “Guardia del Almirante” por ser éste, entre sus muchos títulos, Gran Almirante de Castilla.

Los Cazadores llevaban chacó negro con cordonadura blanca, escarapela roja y plumero azul celeste. Dolman de color azul turquí, tres filas de diez botones de cordonadura blanca, vueltas y cuello encarnados, todo guarnecido con trencillas y galón del mismo dibujo de los de la Caballería de Línea. Faja del mismo color que el plumero. Pantalones a la sajona también azul turquí con medias botas de cuero y espuelas.

Sable con destino a la Guardia de Honor de Manuel Godoy. Guarnición de latón dorado, de las llamadas “de estribo” con hoja curva y vaina de cuero con aparejos de latón dorado también.



Godoy con  
faja azul de Generalísimo



SABLE  
Guardia de Honor M.G.  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



“Estado militar gráfico de 1806”